

RRL23 Pina Nell

Tagesordnungspunkt: 2.2 Wahl der Ratsreserveliste Plätze 1 bis
50

Foto



Angaben

Alter: 39
Geschlecht: weiblich
Stadtbezirksgruppe: 2
**Politik-
Schwerpunkte:** Kinder- und Jugendhilfe, Bildung, Diversität,
Beteiligung

Selbstvorstellung

Mein Name ist Pina Nell. Ich bin 39 Jahre alt, in Düsseldorf geboren und lebe – mit wenigen Ausnahmen – seit eben dieser Zeit in Düsseldorf im Stadtbezirk 2, genauer gesagt in Düsselal.

Seit einigen Jahren bin ich im Umfeld der Grünen aktiv. Nach der letzten Europawahl habe ich mich entschieden, nicht nur mit meiner Stimme, sondern auch durch meinen Parteibeitritt ein Zeichen zu setzen für eine solidarische, vielfältige und weltoffene Gesellschaft. Das Erstarken der rechten Parteien und die fehlende, klare Haltung einiger Parteien der Mitte haben mich schockiert und besorgt – und tun dies bis heute. Die Grünen stehen für mich für eine zukunftsorientierte und gerechte Gesellschaft, die ich mit meinem

Engagement noch aktiver als bisher unterstützen möchte.

Meine Schwerpunkte

Mein Herzensthema ist die Sozial- und Bildungspolitik. Für mich ist Bildung die Grundlage für gesellschaftliche Teilhabe und damit für ein demokratisches Miteinander in einer vielfältigen Gesellschaft. Gute Bildung ist auch die Basis, um gesellschaftlichen Wandel voranzutreiben, beispielsweise hin zu einer klimaresistenten Gesellschaft. Bildung beginnt dabei nicht erst in der Schule, sondern mit der Geburt, im sozialen Umfeld, über die Kitas bis ins hohe Alter. Ich möchte mich u.a. weiter dafür einsetzen, dass in Düsseldorf gut ausgestattete, formelle und informelle Lern- und Bildungsorte für alle zur Verfügung stehen.

Als stellvertretende, sachkundige Bürgerin im Jugendhilfeausschuss, als Mitglied im AK Jugend, in der AG Bildung und auf Landesebene in der LAG Familie bringe ich bereits Erfahrung mit. Ein weiteres Thema, das mir am Herzen liegt, ist die Bürger:innen-Beteiligung. Vor ein paar Monaten habe ich daher gemeinsam mit anderen aus unserer Stadtteilgruppe in unserem Bezirk den Arbeitskreis Bürger:innen-Dialog ins Leben gerufen, um mit Bürger:innen ins Gespräch zu kommen und Lust auf Demokratie zu machen – außerhalb und innerhalb unserer Grünen Bubble.

Über mich

Ich habe Pädagogik und Soziologie studiert und arbeite bei einer Förderstiftung, wo ich die Themenfelder Frühe Hilfen und Frühe Bildung verantworte. Dadurch bin ich sehr vertraut mit der Zusammenarbeit mit Verwaltung und Politik auf kommunaler, Landes- und Bundesebene. Meine Expertise in diesem Feld – auch über Düsseldorf hinaus – sowie meine Haltung zu einer weltoffenen, friedlichen, optimistischen und gerechten Gesellschaft möchte ich gerne in die Weiterentwicklung unserer Stadtgesellschaft einbringen.

Ich bin außerdem seit mehreren Jahren Mitglied in der Solidarischen Landwirtschaft in Düsseldorf, kann und will kein Auto fahren und lerne arabisch.

Zusätzlich zu meiner Kandidatur für den Direktwahlkreis Flingern-Nord bewerbe ich mich hiermit auch für die Ratsreserveliste.

Ich habe große Lust, mit euch zusammen Düsseldorf noch lebenswerter, gerechter und grüner zu machen und freue mich über eure Unterstützung!